

El Turismo, motor de la economía costarricense



La Habana, 27 oct (RHC) El turismo costarricense es hoy el principal motor de la economía de ese país al generar casi el 20 % del Producto Interno Bruto en el primer semestre del actual año.

Datos divulgados por la Promotora de Comercio Exterior revelan que esa rama de la economía encabezó la exportación de servicios con un peso del 48 % dentro de ese indicador y fue la que más aportó a la recuperación del ritmo de crecimiento en el primer semestre frente a igual período de 2015.

Según declaró el Ministro de Turismo, Mauricio Ventura, esos resultados afianzan al turismo como motor del desarrollo de la economía nacional y herramienta idónea para impulsar el progreso del país.

En las últimas cuatro décadas la industria de servicios pasó de representar un 10 por ciento de la producción nacional a un 40, la mitad de ese resultado proveniente del turismo, rama que el año pasado aportó dos mil 800 millones de dólares por concepto de divisas.



Radio Habana Cuba